
CRISTIANO SANTILI 

  
 

SOLICITA CORTE DE GRAMA NA AVENIDA ZUMA E 

A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE 

CALÇADA 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 

Serviços, que  verifique a possibilidade da execução do corte de grama na Avenida 

Zuma e a possibilidade de implantação de calçada. 

 

Destacamos que o local acima citado encontra-se 

com a grama alta e sem calçada, causando muito transtorno aos pedestres que por ali 

circulam, pois são obrigados a trafegarem pela via pública de rolamento dos veículos, 

correndo risco de sofrerem acidentes.  

 

Portanto, pedimos a Secretaria Municipal de 

Planejamento, Obras e Serviços que tome as providências urgentes no sentido de dar 

solução à solicitação ora apresentada. 
 

                                                         SALA DAS SESSÕES, em  24 de junho de 2.013. 
 

 

 

 

                                                             CRISTIANO SANTILI 

                                Vereador - PTB 
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